

Movimiento PODEMOS Estado de México realiza su Asamblea Estatal Constitutiva

+ Cumple requisitos para solicitar registro como partido político local.



PODEMOS Estado de México realizó su Asamblea Estatal Constitutiva y cumple requisitos para solicitar registro como partido político local.

Toluca, Estado de México.- Con la participación de los delegados electos en representación de sus municipios, el movimiento PODEMOS realizó su Asamblea Estatal Constitutiva, certificada por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Con este acto, la organización ha cumplido los requisitos legales para solicitar su registro como partido



político local. Durante la sesión se eligió a la Dirección Estatal, encabezada por Cristian Campuzano Martínez, quien destacó que PODEMOS nace como un esfuerzo ciudadano y un vehículo para que quienes desean participar en política lo hagan con confianza en que "aquí las decisiones se toman de manera distinta y desde lo local, vamos a respetar la decisión de cada municipio, de cada dirigente". Campuzano subrayó que PODEMOS no surge para confrontar a ningún partido, sino para convertirse en una opción abierta para las y los mexiquenses, aportando propuestas para la construcción de mejores gobiernos. Afirmó también que el movimiento mantiene respeto hacia todas las fuerzas políticas y hacia la administración estatal: "Si le va bien a la gobernadora, le va bien al Estado de México", señaló. Finalmente, el dirigente anunció que regresará a recorrer todos los municipios donde se realizaron asambleas y que se trabajará en consolidar la estructura política en los municipios restantes.